

vités et à rejeter toute supériorité hiérarchique. Or, l'Eucharistie oppose à cette anarchie repoussante une notion d'ordre et d'harmonie, puisque ce divin sacrement est Dieu et que Dieu est par essence ordre et splendeur, puissance et harmonie. Vienne donc l'Hostie affirmer bien haut l'existence du surnaturel, guérir l'amour désordonné des plaisirs et rappeler au monde les droits de l'autorité et de la charité, et l'on verra une transformation complète s'opérer sur la face de la terre.

“Quel poète, s'écrie Barrès, n'admira l'Eglise quand elle élève l'hostie au-dessus du monde et que tout d'abord elle la donne à un enfant de sept ans! C'est lui remettre une arme contre la bassesse, une flamme dont ceux qui la possèdent rendent témoignage qu'elle est leur trésor.” Oui, c'est bien cela. L'Eucharistie est à la fois une arme et un trésor: une arme contre toutes les bassesses doctrinales, morales et sociales qui nous assiègent, enfin un trésor inestimable puisqu'elle est le plus puissant levier mis à notre disposition pour dégager le monde du chaos où il gît actuellement.

L. B. s. s. s.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1906)

Nous prions nos Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **3200 à 3600** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.

